

～大人にぼくたち私たちの気持ちを伝えよう～

こども会議 高校生班編

●日時:平成24年9月15日(土) 9:30~15:00

●場所:三重県庁内会議室

●参加者

- ・伊勢高校1年生(1名)
- ・宇治山田高校1年生(1名)
- ・亀山高校1年生(2名)
- ・高田学苑高校2年生(2名)
- ・四日市西高校1年(1名)

この日は、高校生班のみなさんが、『みえの子ども白書フォーラム(12月1日)』で何を発表するかについて話し合いました…

[主な会議内容]

- 1.自己紹介
- 2.ディスカッション
- 3.発表内容・方法の決定
- 4.巻物制作
- 5.集合写真撮影

(会議の様子)



他校の人との交流もスムーズに…



大人に言いたいことを書き出します



まだまだ意見が出てきます



確認作業に力が入ります



ひとつにまとめて…



最終の打合せ



仕上げはスローガンの清書



皆で分担作業、チームワークはOK！



講堂で会場確認もしました

本番さながらにリハーサル



最後はみんなで記念撮影！



会議終了後、参加した皆さんに聞いてみました…

なぜ参加したの？



- ・夏休みの校外ボランティア後、校長先生から勧められて。
- ・同じ学校の友だちに誘われ、三重県のホームページを見て関心を持ったから。
- ・生徒会活動の中で担当の先生に声をかけられた。



参加してどうでしたか？



- ・違った視点の意見に共感が持てた。
- ・自分の考えもしっかりまとめられて良かった。
- ・自分自身で自覚できていない部分を発見できた。
- ・小6の時から大人と子どもの考え方の違いに疑問を抱いていた。
それを大人に伝えたいと思っていて、実現できて嬉しい。
- ・他校の生徒とのコミュニケーションがとれるのか不安だったが楽しめた。



取材を終えて…

さすが、高校生！しっかりとした意見を持ち、会議の進行もスムーズに行われました。
リハーサルでは、本番さながらに、声の張りがあり、トークの「間合い」もばっちりでした。
時折、冗談を言い合いながら素顔の一面もあり、リラックスした雰囲気の中、スローガンもまとめあげ、本番が楽しみです。